



ハーモニーみどりヶ丘ヴェール通信

第76号 令和7年1月1日



サンタ&トナカイ
登場！



プレゼントの中身は何かな～！？



今年のクリスマス会はミュージックケア（クリスマスバージョン）から始まりました。ハンドベル、鈴を鳴らしながら歌うとホールはすっかりクリスマス一色に♪音楽に合わせて身体も動かしポカポカ暖まりました。

ミュージックケアが終わると…鈴の音と共にトナカイとサンタが登場！！居室担当がお一人お一人にぴったりなクリスマスプレゼントを選び、職員サンタからお客様にお渡しました。

午後にはお客様とブッシュ・ド・ノエルを作りました。「クリームをどう塗つたらいいかな？」「いちごはここでいいの？」と皆で考えながらデコレーション。お客様同士、会話も楽しみながら、思い出いっぱいのクリスマス会となりました。

介護職員 趙 明元





ヴェールでの生活



郡山市民文化センターで開催された高齢者作品展に、今年もヴェールのお客様の日頃の作品を出展、見学に出掛けてきました。ヴェール以外にも市内から集まった作品を沢山ご覧になり、思い思いに楽しまれていきました。

2025年もアクティビティ活動を通して、生活の楽しみの一つになればと思います。
介護職員 橋本 みゆき



～ヴェールからのお知らせ～

令和6年4月末より 面会制限をさらに緩和しております。

[面会時間]9:00~17:30まで

[面会場所]各居室 30分程度 対面での面会が可能です

[その他]予約は不要です 日数・人数の制限もありません

よろしくお願いします



心愛会通信（法人内各事業所の
ブログ）です。ぜひご覧ください。

